

SU CONTENIDO le ayudamos a construir su mensaje

CREAMOS SOLUCIONES DE COMUNICACION

PERIÓDICOS / PUBLICACIONES ESPECIALES / CONTENIDOS POR DEMANDA / REVISTAS / SITIOS WEB

VER MÁS



ENERGÍA

Calificadora Fitch Ratings cambió la perspectiva de Ecopetrol de Estable a Negativa

Lunes, 27 de mayo de 2019

GUARDAR f t in

Colprensa

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Moody's +
- Fitch +
- Calificadoras de Riesgo +

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Moody's +
- Fitch +
- Calificadoras de Riesgo +

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Moody's +
- Fitch +
- Calificadoras de Riesgo +

Administre sus temas

Fitch Ratings afirmó la calificación de crédito de **Ecopetrol** en BBB, con grado de inversión.

Kevin Steven Bohórquez Guevara - kbohoquez@larepublica.com.co

Luego de que Moody's elevara la perspectiva de Colombia y Fitch Ratings la rebajara la semana pasada, **Ecopetrol** informó, a través de la Superintendencia Financiera, que "la agencia calificadora Fitch cambió la perspectiva de **Ecopetrol** de Estable a Negativa, como consecuencia del cambio a la perspectiva de la República de Colombia".

Mediante ese canal, **Ecopetrol** también aseguró que Fitch Ratings afirmó la calificación de crédito de **Ecopetrol** en BBB, con grado de inversión. De hecho, aseguró que todos estos ajustes se dieron en línea con las calificaciones al Gobierno Nacional.

La semana pasada la calificadora de riesgo Moody's afirmó la calificación de Colombia en Baa2, pero cambió la perspectiva desde negativa a estable. Según ellos, se tuvo en cuenta la recuperación de la actividad económica y los esfuerzos de consolidación fiscal por parte de la administración pública.

En contraste con esta buena noticia, minutos después de esta publicación, Fitch ratificó la calificación de incumplimiento de emisor (IDR) en moneda extranjera a largo plazo de Colombia en 'BBB'. Por eso, pasó la perspectiva de la calificación de estable a negativa.

Tras las decisiones de las calificadoras de riesgo, el ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla, reiteró el compromiso del Gobierno Nacional para adelantar las políticas que permitan reactivar el crecimiento económico, reducir el déficit fiscal, estabilizar la deuda pública y mantener un ambiente propicio para la inversión.

"Los mercados financieros internacionales tienen confianza en la economía colombiana que ya empieza a mostrar resultados de recuperación", explicó hace unos días Carrasquilla.



Llegaron las Ofertas

Compra ya tu Mochila JanSport y Disfruta de los Mejores Diseños. Envío a domicilio

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

- La nueva era que inicia Avianca de la mano del salvadoreño Roberto Kriete
- Conozca cómo es el mapa de los estratos en las grandes ciudades de Colombia
- Se abre debate por la calidad de los contenidos que está ofreciendo la plataforma Netflix
- Perú, Colombia, Ecuador y Bolivia denuncian decisión sobre dominio Amazon
- Solo cuatro compañías constructoras entre las más grandes tuvieron pérdidas en 2018

CAPACITACIONES EJECUTIVAS

Transferimos conocimientos en temas económicos, empresariales y financieros.

VER MÁS 4227600 ext. 1028

MÁS DE ECONOMÍA

HACIENDA

Producción industrial creció 3,2% en febrero de acuerdo con la encuesta de la Andi



El representante gremial indicó que esta actividad terminaría el año con un crecimiento de 3,5%.

ENERGÍA

La subasta de renovables no convencionales no se haría antes de agosto



En la primera puja del 26 de febrero no se adjudicaron proyectos por no alcanzar los estándares de competencia.

CONSTRUCCIÓN

Vicepresidenta logró acuerdo con gobernadores para cierre financiero del Canal del Dique



Se espera que en un año esté lista la licitación del proyecto

MÁS DE LA REPÚBLICA



ENERGÍA

"Está en consideración instalar un parque solar en Coveñas": Enrique Sandoval



BANCOS

Itaú ofrecerá cuentas de ahorro 100% digitales a partir del tercer trimestre



HACIENDA

Maduro crea sistema que sustituye a las franquicias de Visa y Mastercard



MODA

Bogotá Auctions subastará 178 piezas de moda vintage de lujo



JUDICIAL

Procuraduría investiga presunta red de contratación irregular en el Fondac

AGRONEGOCIOS Un campo de posibilidades agronegocios.co

Ingrese a nuestro nuevo portal

TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Empresas
- Ocio
- Análisis
- Asuntos Legales
- Especiales
- Consumo
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Responsabilidad Social
- Salud Ejecutiva
- Economía
- Globoeconomía
- Caja Fuerte
- Alta Gerencia
- Internet Economy

MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio